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位于射阳港
经济开发区的
CQC 新能源创
新基地项目计划
总投资 4 亿元袁
新上 2 个百米级
叶片检测平台袁
主要 从 事 150
米级海上风电大
兆瓦叶片的静力
疲劳测试尧 认证
等袁 年可检测叶
片 7-10 支遥

彭岭 摄

学习贯彻党的二十届三中全会精神

从江苏省单体规模最大的新型储能项目———远景射
阳 25 万千瓦 /50 万千瓦时储能电站并网，到全球最大
功率漂浮式风电机组在射阳下线，再到天能炭素、欧瑞
达新材料、明科精密橡塑入选江苏省瞪羚企业，我县攀

“高”逐“新”的脚步铿锵，处处涌动着拼项目、抓创新、促
发展的澎湃热潮。

我县牢牢把握高质量发展这个首要任务，坚持新型
工业化和新质生产力良性互动，重点培育风电装备、高
端纺织、新能源汽车及核心零部件等十条重点产业链，
不断完善产业链条、壮大产业集群、优化产业生态，持续
提升发展的含“新”量、含“绿”量、含“金”量。

野链冶出发展新动能
光电显示是我县重点培育、倾力支持的重点产业链

之一。随着信达光电芯片封测、暖阳半导体、创维等强链
补链延链项目相继落户，从光电芯片测试、封装到模组、
显示屏制造的产业链基本形成。

今年 9 月，信达 LED 项目一期正式投产，不仅填补
我县 LED 芯片封装产业链的空白，最大的“虹吸力”还在
于强劲的支撑带动能力。项目负责人表示，“我们的产品
可就地供应创维、三彩等企业，实现产业链、供应链隔墙
配套，不断提高产业整体聚合力和竞争力。”

聚焦重点产业链，射阳巩固壮大百亿带动、十亿支
撑、亿元集聚的项目方阵，加速打造千亿级新能源、500
亿级动力电池以及百亿级高端纺织、光电显示等产业集
群，着力构建以先进制造业为骨干的现代化产业体系。

“千人纱、万人布”，是人们对传统纺织业的老印象。
乘着科技进步的东风，昔日的劳动密集型产业发生了蝶
变。

涡流纺设备生产速度达 400 米 / 分钟，是传统环锭
纺的 20 倍；喷气织机替代传统的剑杆织机，人工投入减
少 35%，织物合格率提升至 98%；数码印花机替换传统
的圆网印花机，整体成本降低 40%以上，产能提升至
4800 米 / 小时……在江苏沙印集团，一纱一线无不跳动
着创新的因子。

以“数”领航、以“智”取胜。在射阳，高端纺织产业链
企业数字化装备配置率达 85%，新纤维高端纺织产业集
群入选省中小企业特色产业集群。

聚链成群、积厚成势，越来越多具有竞争力的产业集
群在我县加速崛起。

从风场资源开发大型央企龙源集团，到全球风机整
机制造领军企业远景，再到专注于海底电缆研发制造的
亨通海能，翻开射阳港经开区风电产业链布局图，一个
个龙头企业在园区聚链成群，以风电装备为主导的新能
源产业全面起势。

锚定千亿级新能源产业集群目标，我县坚持“风光火
气氢”一体化布局、“源网荷储用”一体化发展，试点建设
射阳港零碳产业园，全力打造中车新能源、大连重工等 4
个百亿级“智造产业园”，落户全省首个二氧化碳新型储
能项目，龙源储能电站、远景储能电站并网运行，风力发
电及装备入选省中小企业特色产业集群，绿色动能奔涌
积蓄、发展质效不断攀升。

扩大合作野朋友圈冶
招商引资是经济发展的助推器、争先进位的加速器、

转型升级的驱动器。
渊下转二版冤

攀“高”逐“新”向未来
———我县推进高质量发展纪实

本报通讯员 陈鹏飞 杨磊 记者 周蓉蓉

本报讯 渊通讯员 顾益丹 张峰
记者 杨兰玲冤 一幕幕鏖战正酣的建
设场景，一条条高速运转的车间产线，
一幅幅颗粒归仓的丰收画卷，一个个
错落有致的和美乡村……秋意渐盛，
气温骤降，但海河镇奋进的脚步依旧
蹄疾步稳。进入四季度以来，海河镇锚
定全年目标不动摇，以决战的斗志、拼
抢的决心、奔跑的姿态，全力以赴打赢
四季度收官攻坚战，奋力交出质效提
升的“硬核答卷”。

“我们将深入学习贯彻党的二十
届三中全会精神，紧紧围绕高质量发
展这个首要任务同向发力，以时不我
待、只争朝夕的精神，敢为善为、担当
作为，奋力跑好全年‘最后一棒’，确保
完成全年经济社会发展目标任务。”谈
及未来，该镇党委书记刘德龙目标清
晰、信心坚定。

主动入位竞逐产业升级“新赛
道”。该镇压紧压实招商小分队责任，
主攻新材料、精密机械、高端纺织、农
产品精深加工等特色优势产业，大力
推进代理招商、以商引商、产业链招商
等模式，力争四季度在大项目引进上
实现大突破。落实项目“全生命周期、
全要素保障”服务机制，坚决破除服务
企业过程中的各类瓶颈因素，紧盯项
目开工、建设、投产等关键环节，全程
跟踪、专人陪跑，确保项目建设分阶段
有序推进。精准发力引导企业智改数
转网联，着力培植新材料全产业链，推
动高端纺织产业转型升级、精密结构
件产业扩量提质、农副产品精深加工
做优做强，以产业集群发展壮大为镇
域高质量发展提供坚实支撑。

凝心聚力描绘现代农业“新图景”。该镇认真贯彻落实
习近平总书记对“三农”工作的重要论述和重要指示精神，
全面推行农业生产全过程机械化，启动陡港、彭庄等 3 个片
区 2.11 万亩高标准农田提档升级工程，推广南梗 9108、“鹤
香粳”等农业“芯片”，确保粮食产量和品质稳中有升。加快
启动四季果香现代农业园卡丁车乐园、南京中医药大学国
医馆建设，积极对接长三角研学旅行机构，打造乡村旅游目
的地。开展“一村一策”经济薄弱村提升行动，持续推行“支
部 + 合作社 + 农户”联农模式，发展壮大村集体农场，积极
探索企业化运营模式，全面激活乡村全面振兴“动力源”。

积极作为打造未来镇村“新实践”。该镇有力有序推
进国土空间全域综合整治项目，全面启动四长线 S233 至
S329 段生态廊道建设，实施小新河至镇行政中心辅道及
综合管廊工程，不断提升宜居品质。全面推进集镇“微治
理”专项行动，深入开展水环境问题整治“突击月”专项行
动，强化畜禽粪污和养殖尾水排放监管，以“绿色底色”提
升“发展成色”。持续开展农村人居环境整治考评，通过镇
奖到村、村补到户，由表及里纵深推进村（社区）全域环境
整治，广泛凝聚同心守护美好家园的强大合力。

实干耕耘回应民生改善“新期盼”。该镇大力兴办民
生实事，深入实施社保扩面行动，重点保障“病残孤老灾”
特困群体，总投资 8000 万元实施道路桥梁通达工程，一
期工程投入 3000 万，年内开工建设。扎实开展“机关干部
进网格”活动，坚持电动自行车、危化品、高层建筑消防安
全“一件事”全链条治理，深入推进安全生产百日攻坚行
动，开展安全知识“大宣讲”、风险隐患“大起底”、发展环
境“大提升”系列活动，切实筑牢安全生产防线。持续发挥
新时代文明实践站点主阵地作用，讲好十九烈士寻亲等
红色故事，开展“一起阜”助农直播培训等“河”你一起系
列活动，构建群众身边的文明实践“朋友圈”，让文明成为
海河最靓丽的名片。
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近日，记者走进位于海通镇的翔盛碳纤维
科技有限公司的生产车间，工人师傅正加紧生
产一批即将运往浙江杭州的功能性纤维材料。

“我们现在生产是一批导电纤维，每天发货量在
3000 公斤左右。”公司董事长胡礼杰告诉记者，

“截至目前，公司功能性纤维已经实现销售
1300 多万。”

据悉，盐城市翔盛碳纤维科技有限公司是
一家集科研、开发、生产、销售于一体的新型综
合企业，专注于特种纤维的多样性及功能性产
品的生产。公司与南京航空航天大学、盐城工学
院建立产学研合作，已经独立研发出包括新一
代飞机玻璃导流罩、微型游艇、自转旋翼机等多
个系列配套产品，拥有 20 项具有自主知识产

权的产品系列。胡礼杰介绍说：“公司每年都会申请 10 余项的发
明专利，以及 20 多项实用新型专利。目前，已拥有发明专利 8 项，
实用新型专利 16 项。”

为适应市场的动态变化，翔盛碳纤维公司不断调整其发展战
略。今年，公司核心聚焦于功能性纤维材料的生产，以进一步拓展
企业的发展空间。董事长胡礼杰表示：“企业创立之初，主要生产特
种纤维和航空制品。后来与高校合作，瞄准前沿市场，果断调整产
品研发方向，专注于特种功能性纤维，以满足客户的新需求，准确
把控市场的走向。”

科技创新为翔盛碳纤维科技有限公司带来了新的发展机遇，
今年，公司功能性纤维产品的销售有望突破 1500 万元。“特种功
能性纤维在国内市场的应用尚处于起步阶段。我们将基于前沿性
研究，开发更多优质产品，以满足广大客户更高更新的需求。”对于
未来的发展，胡礼杰满怀信心。
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锚定现代化 改革再深化

本报讯渊见习记者 周舟冤11 月 12 日上午，县人大在洋
马镇举办“聚焦菊花产业，助力乡村振兴”主题代表讲坛。县
人大常委会主任崔晓荣参加活动并讲话。

崔晓荣指出，主题代表讲坛是推动代表工作走“新”更走
“实”的动力来源。主题实践代表讲坛要有鲜明的主题性，聚
焦“乡村振兴”“绿色发展”等主题，助力高质量发展；要讲究
灵活性，代表讲坛可以在会场，也可以开到田间地头、园区车
间；要彰显代表履职的生动性，要有一个个代表履职活力迸
发的鲜活场景，要有一批批“为民办实事解难题”“带领群众
增收致富”的人大故事。要将“主题代表讲坛”铸造成品牌，聚
焦中心，因地制宜，形成制度化的安排，把代表的力量凝聚起
来。要扎实做好今年工作盘点与明年工作思路调研，深入开
展民生实事监督，充分发挥新质生产力观察点作用，做深做
实主题实践代表之家与“乡里乡亲”代表联系点。

活动期间，与会人员现场观摩了智慧菊花代表课堂、银
宝菊花科技有限公司、菊花新品种研发基地、人大代表菊产
品直播间等地，在田间地头、园区车间听了部分代表的履职
分享和现场介绍，部分与会代表作认识体会和履职感悟交
流。

县人大常委会副主任王占芬、戴淦、王正军参加活动。

县人大举办“聚焦菊花产业，
助力乡村振兴”主题代表讲坛

崔晓荣参加并讲话

本报讯渊记者 周蓉蓉 陈慧敏冤为进一步促进
中外人员往来，我国决定扩大免签国家范围，自 2024
年 11 月 8 日起至 2025 年 12 月 31 日期间，对斯洛伐
克、挪威、芬兰、丹麦、冰岛、安道尔、摩纳哥、列支敦士
登、韩国 9 个国家持普通护照人员试行免签政策，上述
国家持普通护照人员来华经商、旅游观光、探亲访友和
过境不超过 15 天，可免签入境。不符合免签条件人员
仍需在入境前办妥来华签证。

11 月 11 日，9 国免签政策试行的第 4 天，90 名来
自韩国的旅客已经成功落地射阳，在射阳岛高尔夫球
会肆意享受生态之城的绿意盎然以及高尔夫运动带来
的畅快淋漓。

“免签政策的实行对于外籍游客而言是件大好事，
对于我们旅游行业来说也面临极大的挑战。”山东威海
泽林国际旅行团经理李锦锡有着 10 多年高尔夫旅游
从业经验，主要负责组织接待这批游客。他说，为了做
好这次接待，提前策划四天三夜和五天四夜的旅行路
线，让游客既能享受高尔夫运动的快乐，更能深度体验
盐城的文化和习俗。

提起射阳，李锦锡用“干净”“整洁”“友善”三个词
语来形容，“射阳的生态环境相当不错，可以同时满足
200 名游客的打球需求，这些优越条件都相当打动我
们。后续应该还会接待更多的游客来射阳游玩。”同
时，他也希望当地航班的班次也能有所增设，便于更多
的境外游客来盐。

作为影响力仅次于足球的世界三大主流运动之
一，高尔夫在全球范围内有着广泛的参与群体，其中美
国、英国、日本、韩国等高尔夫人口均达到总人口的
10%，是普及度较高的大众运动。尤其在韩国，高尔夫
属于全民运动，老少皆宜。

射阳岛高尔夫球会拥有华东地区难度系数最高的
平原球场，占地 1100 亩，球道总长 7311 码，是一座集
18 洞 72 杆国际标准球场、20 打位高尔夫球训练场和
5000㎡多功能高尔夫球会会所于一身的高档休闲运
动场所，特聘澳大利亚著名设计师 Mr.LescWatts（莱
斯·沃慈）担当球场设计，三面环水、动静相宜。来自韩
国首尔的旅客 LEE KI MOON 先生对球场环境赞不绝
口：“射阳岛球场的管理很到位、服务人员很专业，下次

还会选择来这里打球！”
射阳岛高尔夫球会运营总监茅举鹏介绍，为迎接

免签国旅客，他们前期做了充足的准备工作，从球场环
境到餐饮住宿都进行了提升，特地邀请射阳当地的韩
餐师傅帮忙制作餐食，并与射阳文旅集团旗下酒店以
及希尔顿欢朋酒店开展合作，让客人有宾至如归的感
觉。据统计，该球会从今年 4 月至今已经接待外籍游客
800 多人次，开展球赛近 3000 场次。

亭台楼榭、树影婆娑，溪流交错、沙白草绿，绿意与
蓝天交融，秋日的射阳岛高尔夫球会远看宛如一幅水
墨丹青的国画。刚结束运动的韩国旅客 KANG HYE
KYOUNG 女士兴奋地表示：“我是第一次来射阳，这里
的球场和天气都非常好！免签政策实行后，来中国很方
便，希望一年能来打 3-4 次高尔夫球！”

为做好免签国游客来射旅行服务保障工作，县文
旅局将积极对接当地 A 级景区及时更新双语标识牌
和宣传资料，持续完善智能导览系统，主动引进翻译服
务人员，精准为旅客答疑解惑，确保旅客在射阳享受到
最优质的服务。

9 国免签试行——

我县迎来首批免签国旅客


